

Nach unserem gefeierten 100-jährigen Jubiläum im vergangenen Jahr stand nun schon das nächste Highlight an: Die IDS 2025 war der perfekte Anlass, um mit der erfolgreichen Premiere unserer neuen Behandlungseinheiten LEONDA und AQUILIA in die Zukunft zu starten. Unter dem Motto „Grenzenlose Möglichkeiten, unendlicher Komfort“ setzen wir mit diesen beiden Linien neue Maßstäbe in puncto Ergonomie, Design und Nutzerfreundlichkeit. Natürlich waren wir vor der Messe ziemlich gespannt, wie das bei den IDS-Besuchern ankommen würde. Um es vorwegzunehmen: Die Begeisterung des Fachpublikums hat uns extrem beeindruckt.

Fünf Tage lang wurde geschaut, gestaunt und gefachsimpelt. Besonders das innovative, leichtgängige Armsystem, die feinste Justierung der Arztelelemente sowie die intuitiv steuerbare Bedienoberfläche überzeugten die Besucher. Abgerundet wird das Konzept durch eine fließende, harmonische Linienführung, die Funktionalität und Ästhetik vereint.

Diese neuen Meilensteine heben individuelle Arbeitsabläufe dank vieler persönlicher Ausstattungsoptionen auf ein neues Niveau. Sowohl LEONDA als auch AQUILIA gibt es in vier unterschiedlichen Ausführungen: T – Schwebetisch, S – Schwenkarm, F – auf Fahrstativ, X – mit Schwingensystem.

Ein Alleinstellungsmerkmal der neuen Linien ist ihr durchdachtes Design, das ein Arbeiten sowohl mit als auch ohne Assistenz besonders komfortabel macht. Die neu konzipierte, kurze Stuhlbasis ermöglicht ein freies Unterfahren des Patientenstuhls in allen Positionen zwischen 9 und 13 Uhr. Die am Patientenstuhl montierte Wassereinheit ist parallel zur Einheit verschiebbar und sorgt so für mehr Raum und Bewegungsfreiheit. Ein verlängerter Arm für die Absaugung bietet eine freie und bequeme Handhabung. Das ist nicht nur Dentalinnovation, sondern Komfort bis ins kleinste Detail – und das kam sehr gut an!

Denn die Resonanz zu den beiden Linien auf der IDS war durchweg positiv. Ein besonderes Highlight für das Publikum am ULTRADENT-Stand: Die neue Soft-Lounge-Polsterung, die für maximale Bequemlichkeit sorgt. Auch die neu eingeführten Polsterfarben – insbesondere Pastellviolett und Korallrot – begeisterten die Besucher und unterstreichen den individuellen Gestaltungsspielraum der neuen Einheiten.

Die IDS 2025 war für ULTRADENT ein voller Erfolg. Das enorme Interesse, der tolle Austausch und das durchweg positive, überwältigende Feedback von Fachhändlern sowie Zahnärzten und Kieferorthopäden haben unsere Erwartungen weit übertroffen. Die intensiven



„100 JAHRE
ULTRADENT IM
RÜCKEN – UND DANN
SO VIEL BEGEISTERTES
FEEDBACK ZU LEONDA
UND AQUILIA: DAS
„FÜHLT SICH EINFACH
RICHTIG GUT AN.“

ULTRADENT Dental-Medizinische
Geräte GmbH & Co. KG

Ludwig J. Ostner, Geschäftsführer

Gespräche haben bestätigt: ULTRADENT trifft mit LEONDA und AQUILIA den Nerv der Zeit – und liefert wertvolle Impulse für die Zukunft.

